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「⾼齢者のおでかけ⽀援」R５年度中に⽅向性︕ 

学校・公⺠館トイレ洋式化率 100％の達成を︕ 

 かみさかは、超高齢化社会を見据え、高齢者が少額で路線

バス等に乗れる「おでかけ支援助成制度」の導入を提案して

きました。 

 この提案を受け、市は「公共交通利用促進及び移動支援庁内

検討会議」を設置。今後は、高齢者の利用状況や外出率など詳

細な調査を行い、導入した際のシミュレーションなどを含め、

議論を進めるとの答弁。いつまでに結論を出すのかとの問い

に対しては、「有効性と課題を慎重に検討し、５年度中には一

定の方向性を出す」との考えが副市長より示されました。 

 令和４年３月３１日現在、市立学校のトイレの洋式化率は

76.2％。また、公民館のトイレの洋式化率は 77.8％とな

っています。２月議会の代表質問では、洋式化率１００％へ

計画の前倒しを求めました。教育長からは、「令和７年度ま

でに洋式化率９０％の達成を図る」としたうえで、「維持改

修による修繕や学校リフレッシュ工事の機会をとらえて、

トイレ洋式化率が１００％となるよう努める」との意気込み

が示されました。 
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 災害発災時には学校体育館は避難所となりま

す。また、平時には、児童生徒の熱中症対策に有効

なことから、私は、市立学校体育館へのエアコン設

置を推進してきました。令和５年度予算では、市内

１８校の設置工事と１７校の設計予算が決定しまし

た。かみさかは１００％設置を目指して引き続き取

り組んでまいります。 

学校体育館のエアコン設置 100%を⽬指して︕ 



 

 

第二産業道路（中尾周辺）の渋滞解消を！ 

国道 463 号バイパス（原山周辺）の渋滞解消を！ 

「弱視」早期発見へ政策提案が実現！ 


